

TECHNOLOGIE / TECHNOLOGY

## PANEL.IA PAR JEEWAGO

PANEL.IA BY JEEWAGO

La société Jeewago va déployer début 2024 un Panel.IA à destination des métiers de l'HBJO indépendant de tout système informatique de gestion. "Qui achète quoi ?" Information déterminante pour qui veut optimiser l'offre proposée aux consommateurs mais aussi améliorer la rotation de ses stocks par des achats pertinents. L'information est basée sur les ventes en temps réel. Affichage par Marque et références d'une façon globale. Simple d'utilisation avec un accès sécurisé individualisé par identifiant et mot de passe. Dans la conjoncture actuelle et les incertitudes de l'avenir il s'agit pour le bijoutier de bien cibler ses investissements. Une révolution pour la profession qui grâce au digital et à l'intelligence artificielle pourra améliorer ses performances. Jeewago va aussi mettre à disposition des fournisseurs un outil quasi identique afin d'obtenir les mêmes informations concernant l'activité globale déclinée par marque et référence mais avec des comparatifs d'évolution.  
Contact commercial@jeewago.com



At the beginning of 2024, Jeewago will be rolling out a PANEL.IA for the jewellery industry, independent of any management IT system. "Who's buying what" is crucial information for anyone wanting to optimise the range of products offered to consumers, as well as improving stock rotation by making the right purchases. The information is based on real-time sales. Global display by brand and references. Easy to use, with individualised secure access using a login and password. Given the current economic climate and the uncertainties of the future, jewellers need to target their investments carefully. This is a revolution for the profession, which will be able to improve its performance thanks to digital technology and artificial intelligence. Jeewago will also be providing suppliers with an almost identical tool for obtaining the same information on overall activity, broken down by brand and reference, but with comparative trends.  
Contact commercial@jeewago.com

HORLOGERIE / WATCHMAKING

## OBJECTIF HORLOGERIE, LE CADEAU DE NOËL À OFFRIR !

OBJECTIF HORLOGERIE, THE PERFECT CHRISTMAS GIFT!

Estimé à plus de 48 milliards de dollars en 2023, le marché mondial des montres de luxe devrait dépasser les 54 milliards d'ici 2028. En croissance continue depuis 2018, ce secteur a le vent en poupe. Porté par une clientèle à grande majorité masculine, il recèle un nombre incalculable de passionnés qui, à l'instar de la fièvre de l'or, sont piqués par la fascination



de la mécanique horlogère. Pour leur donner accès au fonctionnement de cette superbe mécanique, et afin de choisir le cadeau de Noël parfait, il existe une solution de premier choix : Objectif Horlogerie. Grâce à cet atelier d'initiation, chaque amateur est en mesure de passer du statut de passionné à celui de fin connaisseur en se glissant, le temps d'une demie-journée, dans la peau d'un horloger. Une montre recèle de nombreux secrets qu'Objectif Horlogerie se fera un plaisir de révéler. Outre l'expérience unique dont bénéficieront les heureux élus, offrir une formation Objectif Horlogerie pour Noël, c'est offrir un moment inoubliable et un cadeau de Noël mémorable.

Estimated to be worth more than \$48 billion in 2023, the global luxury watch market is set to exceed \$54 billion by 2028. Growing steadily since 2018, this sector has the wind in its sails. Driven by a predominantly male clientele, there are countless enthusiasts who, like gold fever, are fascinated by the mechanics of watchmaking. To give them access to the workings of this

superb mechanism, and to choose the perfect Christmas gift, there is a first-rate solution: Objectif Horlogerie. Thanks to this introductory workshop, enthusiasts can go from being enthusiasts to connoisseurs by slipping into the shoes of a watchmaker for half a day. A watch conceals many secrets that Objectif Horlogerie will be delighted to reveal. In addition to the unique experience that the lucky few will benefit from, offering an Objectif Horlogerie training course for Christmas makes for an unforgettable moment and a memorable Christmas present.

